

FDP Wetterau

THEMA FAHRGASTBEIRAT WIRD IM KREISTAG FÜR HEISSE DISKUSSIONEN SORGEN

29.10.2024

Hahn (FDP) „VGO spielt mit dem Feuer, Landrat unterstützt das!!“

Das Thema Einrichtung eines Fahrgastbeirats für die Wetterau hat durch die völlig überraschende Ankündigung der VGO, den seit Jahrzehnten eingeschlafenen VGO Fahrgastbeirat wieder wachzuküssen, zu grossen Irritationen und Emotionen geführt.

„Es war der Fahrgastverband PRO BAHN, der nach der Sommerpause auch öffentlich und in Schreiben an die Wetterauer Politik vorgeschlagen hat, einen unabhängigen und nicht einem Verkehrsträger zugeordneten Fahrgastbeirat einzurichten. PRO BAHN hat auf die zahlreichen Beispiele um die Wetterau herum hingewiesen. Da ist wohl die Spitze der VGO hellhörig geworden und hat einen Alleingang begonnen, der nicht demokratisch abgesichert ist. Das werden wir in der morgigen Kreistagssitzung ansprechen und Landrat Weckler mit den Forderungen und den Argumenten bin PRO BAHN konfrontieren, hinter denen wir stehen,“ so der FDP Fraktionschef im Kreistag Wetterau Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn.

Ein Blick in den Landkreis Giessen, der auch zum Gebiet der VGO gehört, zeigt ein vernünftiges Vorgehen. Auch sei der Lahn-Dill-Kreis und der Kreistag Marburg-Biedenkopf vorbildlich.

„Ein VGO Fahrgastbeirat mit einer Rechtsgrundlage aus dem Jahre 1996 ist dreissig Jahre später nichts mehr wert,“ so der FDP Sprecher Hahn.